

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Pemuda

Sukabumi - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 26, 2024 - 10:26



Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Polsek Caringin Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Pemuda

Sukabumi, 26 Januari 2024 - Hari Jum'at yang cerah menjadi saksi dari kegiatan sambang dan silaturahmi yang dilakukan oleh AIPDA Ferry Arizona, SH., Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya. Kegiatan tersebut berlangsung di Kp.

Cimungkad Rt. 11 Rw. 04, Desa Sukamulya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi, dimulai pukul 09.30 Wib hingga selesai.

Dalam kesempatan yang penuh kehangatan itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada Tokoh Pemuda, Sdr. Datuk, untuk tetap mewaspadaai tindakan kejahatan, terutama penjualan orang dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar.

"Saat ini, kita harus bersama-sama mewaspadaai tindakan kejahatan yang mengancam keamanan masyarakat, seperti penjualan orang. Mari kita bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujar AIPDA Ferry Arizona.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan menjelang Pemilu 2024 agar seluruh warga turut berperan aktif dalam menjaga kondusifitas. "Penting bagi kita semua untuk menjaga situasi yang kondusif menjelang Pemilu 2024. Mari bersama-sama menciptakan pesta demokrasi yang aman dan damai," tambahnya.

Tokoh Pemuda, Sdr. Datuk, menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya polisi dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat. "Kami sangat menghargai kehadiran Bhabinkamtibmas dan informasi yang diberikan. Ini membantu kami untuk lebih waspada dan menjaga keamanan di lingkungan kami," ujar Sdr. Datuk.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan penuh keakraban, menandai kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat. Dokumentasi lengkap kegiatan tersebut dapat dilihat pada lampiran yang terlampir.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., MM., menyampaikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan ini. "Terima kasih kepada Bhabinkamtibmas dan seluruh warga yang turut aktif dalam kegiatan DDS/Silaturahmi ini. Semoga kerjasama ini terus berlanjut untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tutupnya.